

Lecture – Compréhension

La balade à vélo

Samedi, nous avons goûté les joies du vélo. Eva, Rémi, Gaston et moi sommes allés faire une balade dans la garrigue. Nous avons monté une longue côte. Quelle fatigue ! Nous avons dû passer une rivière et tenir nos vélos à bout de bras.

Après la rivière, nous avons fait un pique-nique. Nous avons mangé des figues et du sirop dans une gourde. Mais une guêpe a piqué Rémi.

Et Gaston a dit: "Si la nuit tombe, nous allons voir le loup-garou !"

Alors nous sommes vite partis !

Réponds aux questions en faisant des phrases correctes.

1. Combien d'enfants partent faire du vélo ?

.....

2. Quel jour partent-ils faire une balade ?

.....

3. Pourquoi sont-ils fatigués ?

.....

4. Qu'ont-ils mangé ?

.....

5. Qui a été piqué par une guêpe ?

.....

6. Qui vont-ils voir dans la nuit ?

.....